

Bravo aux sportifs vauclusiens !

Le Président, Maurice Chabert et les Conseillers départementaux félicitent les grands champions vauclusiens

Publié le 23 août 2016

Les Jeux Olympiques 2016 de Rio auront donné aux sportifs vauclusiens l'occasion d'exprimer tous leurs talents. Athlétisme, aviron, cyclisme BMX, escrime, canoë kayak ou encore handball...

Le Conseil départemental de Vaucluse tient à féliciter **Jérémie Azou**, Avignonnais associé à Pierre Houin, médaillé d'or en deux de couple poids légers (aviron), **Denis Gargaud Chanut**, Gargassien, médaillé d'or (canoë), **Michaël Guigou**, Aptésien et **Camille Ayglon-Saurina**, Avignonnaise, médaillés d'argent (handball), **Erwann Le Pechoux**, Pertuisien, médaillé d'argent par équipe (escrime), et **Manon Valentino**, Valréassienne (finaliste du BMX), sans oublier les Cavaillonnais **Floriane Gnafoua**, (athlétisme membre du 4x100 féminin) et **Sylvain André** (remplaçant en BMX) pour leurs performances et les émotions qu'ils nous auront procurées durant cette olympiade.

Ils étaient tous animés par l'esprit olympique et la volonté de défendre les couleurs de la France et de notre Département.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09